

Bericht Tennisabteilung zur TV Jahn Hauptversammlung am 18.03.2016

Die Tennisabteilung hat zurzeit 70 Mitglieder (minus 5 Mitglieder).

Begonnen hat die Saison 2015 mit einem **Schnuppertennisangebot** am 25. April 2015. Trotz gutem Wetter kamen nur 4 jugendliche Teilnehmer. Neuaufnahmen durch diese Aktivitäten 1 Kind.

Sportlichen Verlauf Tennismannschaften 2015

Die Sportlichen Bilanz 2015 war gut.

Damen 50

Die Damen 50 belegten in der Bezirksklasse 1 mit 10:2 Punkten den 1. Platz und steigen in die Bezirksliga auf.

Herren 60

Die Herren 60 errangen in der Bezirksklasse 1 mit 7:5 Punkten den 4. Platz

Am 02. August 2015 wurde die Doppelmeisterschaft durchgeführt.

Vereinsmeister wurde Kristina Riegel / Kristin Popp.

Vereinsmeister wurde Klaus Berger / Yannik Ludwig.

Jeden Donnerstag sind Tennisübungsstunden für Kinder von Mai bis September 2015

Ab Oktober 2015 ist Tennistraining für Kinder in der Tennishalle Harnbach. Als neuer Tennistrainer konnte Jan Werner gewonnen werden.

Weitere Veranstaltungen waren:

- **Weinprobe** am Samstag den 28.11.2015 in Stammheim

Ausblick auf die kommende Saison 2016

Die 50 er Damen spielen in der Bezirksliga.

Die 60 er Herren spielen weiterhin in der Bezirksklasse 1.

Neu gemeldet wurde eine U12 Jungen-Mannschaft

Geplante Aktivitäten 2016

- Schnuppertennistag am Samstag den 23. April 2016 im Rahmen der Aktion „Deutschland spielt Tennis“. Dazu laden wir auch alle Mitglieder des TV Jahn herzlich ein.
- Wir bieten Übungsstunden von Mai bis August an.
- Schleifchenturnier am 1. Mai 2016

Ein herzliches Dankeschön geht an die fleißigen Helfer G. Gräf, B. Burger, M. Fügert, W. Köhler und Rosi Burger für die Berichte im Jahn Aktuell.

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit

gez. Berger
Abteilungsleiter